

Stalata negat ; les insoucieux de la Pierre - glose sur le flux des années

Extraits tirés du "Stalata negat : les insoucieux de la Pierre - glose sur le flux des années" du Façonneur Erden.

3:10 des tours - Ils lui donnent pour nom Enclin, troisième selon leur Histoire. Nos ancêtres ne le nommaient que "combat", un combat perpétuel qui ne fait que changer d'environnement. Les hordes qui assaillent leurs frontières tentent une percée et se déversent à la surface. Ils se fortifient et endurent. Ils n'ont jamais été de ceux qui laissent se reposer l'ennemi.

3:25 des tours - Les royaumes de la surface se sont déclarés victorieux. La horde est vaincue, leur avancée est stoppée, les humains se réjouissent en remerciant les cieus et leur Créateur. Sous leurs pieds, loin de leur regard, les engeances battent en retraite dans nos thaigs. Elles se préparent à s'y reproduire, disent les mémoires, comme elles l'ont fait par deux fois déjà après avoir conquis nos terres.

--Extrait des chapitres 14 et 17 du "Stalata negat : les insoucieux de la Pierre - glose sur le flux des années" du Façonneur Erden.

5:12 des exaltés - La surface a prononcé le quatrième Enclin, nombre qui est sans signification pour la Pierre. Dans les profondeurs, les événements sont inversés : notre Enclin dure pendant les années de quiétude en surface. Sept générations de sables mouvants et de ténèbres. C'est grâce à nos ancêtres que les royaumes de la surface ne connaissent pas les engeances de visu, que même leurs doyens n'ont jamais entendu un témoignage direct de leur présence. Ils croient les Enclins vaincus par un groupe d'alliés poursuivant le même but. À terme, ils seront oubliés et succomberont aux ténèbres.

Les engeances tentent une percée ; nous nous retranchons pour tenir, même si des voix sceptiques s'élèvent.

--Extrait du chapitre 27 du "Stalata negat : les insoucieux de la Pierre - glose sur le flux des années" du Façonneur Erden.

7:0 des tempêtes - Les guerres se poursuivent dans les profondeurs. Les thaigs frontaliers sont tombés. Orzammar se fortifie et endure, mais nous ne regagnons pas les terres que nous avons perdues, où les engeances sont libres de proliférer. Elles ont tenté une percée, mais sans atteindre la surface ; l'archidémon n'était pas à leur tête. L'Enclin n'a pas été déclaré, les cris de ralliement n'ont pas retenti. Les Gardes des ombres ont sommeillé.

Après des siècles d'échauffourées constantes, une tendance s'est dégagée. La première ligne de défense, restée dans l'ombre depuis des siècles, s'affaiblit.

--Extrait du chapitre 40 du "Stalata negat : les insoucieux de la Pierre - glose sur le flux des années" du Façonneur Erden.

9:13 du dragon - L'Enclin gronde, même s'il ne sera pas nommé ainsi à la surface avant des années, mais les mémoires en ont noté les signes. La Légion a laissé échapper Bownammar, bien que les vivants l'aient en réalité perdue depuis longtemps déjà. Les engeances se déplacent à leur gré, en nombres que même les mémoires n'ont pu consigner. Elles vont tenter une percée ; nous nous fortifierons et endurerons. Telle est la voie, telle elle sera toujours jusqu'à tant que nous périssions ; alors, la surface aura conscience d'un changement, sans savoir lequel.

--Extrait du chapitre 49 du "Stalata negat : les insoucieux de la Pierre - glose sur le flux des années" du Façonneur Erden.